

Profiter de la musique de Pablo Milanés pendant le confinement



La Havane, 8 avril, (RHC).- La musique de Pablo Milanés, chanteur et compositeur cubain, l'un des fondateurs du mouvement de la chanson engagée dans notre pays, promet de nous faire passer un bon moment pendant le confinement auquel nous contraint la pandémie de Covid-19.

La chanteuse espagnole, Lucía González de la Peña et le Cubain, Cristian Alejandro ont lancé l'initiative Te quiero Pablo, Je t'aime, Pablo et un groupe d'artistes ont voulu interpréter les plus belles chansons d'amour de Pablo Milanés. Ce dernier a joint sa voix aux enregistrements que tous les artistes impliqués ont fait chez eux.

La première chanson disponible : Comienzo y final de una verde mañana. Début et final d'un matin vert.

[https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/219185-profiter-de-la-musique-de-pablo-milanes-
pendant-le-confinement](https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/219185-profiter-de-la-musique-de-pablo-milanes-pendant-le-confinement)



Radio Habana Cuba